

ABSTRAK

Eka Nuraini Listi : Implementasi Kebijakan Pemanfaatan Hasil Produksi Beras Lokal Bagi Pegawai Negeri Sipil Di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Kubu Raya. Skripsi. Program Studi Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura. Pontianak.2015.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah adanya kecenderungan implementor dalam mengimplementasikan kebijakan pemanfaatan hasil produksi beras lokal bagi PNS di lingkungan pemerintahan Kabupaten Kubu Raya sehingga belum dapat terlaksana dengan baik. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi implementasi kebijakan beras lokal bagi pegawai negeri sipil (PNS di lingkungan pemerintahan kabupaten kubu raya. Fokus penelitian ini yaitu menggambarkan faktor-faktor yang mempengaruhi implementasi kebijakan pemanfaatan hasil produksi beras lokal bagi pegawai negeri sipil di lingkungan kabupaten kubu raya. studi kasus penelitian ini dilakukan di kabupaten kubu raya. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun berdasarkan masalah yang ada teori yang digunakan adalah teori implementasi kebijakan model George Edward III. Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa implementor dalam mengimplementasikan kebijakan pemanfaatan hasil produksi beras lokal bagi pegawai negeri sipil di lingkungan kabupaten kubu raya masih belum efektif. Oleh karena itu, peneliti menyarankan agar dalam komunikasi informasi kepada para sasaran lebih sering lagi dilakukan dan harus konsisten guna mengefektifkan implementasi kebijakan, dan sarana prasarana harus memadai supaya implementor lebih responsive dalam mengimplementasikan kebijakan serta diharapkan kepada pemerintah untuk dapat mengenyampingkan keinginan dan kepentingan pribadi, agar tercipta keadaan yang kondusif. Dan agar lebih memperhatikan kepentingan masyarakat dengan kebijakan-kebijakan yang sudah ada.

Kata kunci : implementasi kebijakan, pemanfaatan hasil produksi beras lokal